

インターネット安全教室

～メディアとの適切な関わり方～

那間小学校では昨年度から那小メディコンルールを設定し、児童のメディアとの適切な関わり方を PTA と協力して取り組んでいます。5月27日(金)には、IPA 情報処理推進機構の石田淳一先生を講師に迎え、5・6年生に情報モラルに関するお話をさせていただきました。ネット上にあふれている情報との関わり方や周りから自分の身を守る話などとても貴重なお話を聞くことができました。1時間という短い時間でしたが、子ども達も真剣に話しに聞き入っていました。夜の石田先生の講話では、保護者の管理下での使用が重要であることとモラル教育が必要であることも話されました。**インターネットトラブル事例集(2022年)**を検索してお子さんと一緒に勉強することもいいのではないのでしょうか。



【ネット上のトラブルについて児童に提示】

・私が石田さんのお話で一番驚いたのは、ネットで知り合った人でうそをついて情報をとる人がいるということです。これから気を付けたいです。(5年生感想)

・インターネットの悪いところをたくさん知り、気を付けたいと思いました。お母さんやお父さんにも知らせて被害を減らしていきたいです。これからはスマホを使うので、いやな言葉を書かないようにします。(6年生感想)

遠泳大会

in 船倉海岸

日時 6月22日(金)

13時15分～開会式

Aコース…2000m Bコース 800m

Cコース…200m

4年生, 5年生, 6年生 計35名



今年も6月から授業時間や放課後の時間に4年生以上が練習に励んでいます。小雨の降る中、自分の目標を達成するために、児童一人一人が練習に励んでいます。遠泳大会の成功は児童の頑張りと保護者の皆さんの御支援・御協力が必要です。全員が無事に完泳し、また一つ大きく成長してくれることを期待しています。

～授業風景～



遠泳の練習を授業や放課後を使って頑張っています。この日は、1キロ泳ぐことが目標でした。



仲良し音楽では、5年生が、うきうきするリコーダーの演奏と振り付け入りの歌を披露しました。とても素敵な時間でした。

こども園の先生方が那間小に参観に来られました。なつかしい先生方に子ども達もうれしそうでした。



人権についての授業を全学年で実施しました。相手の気持ちを考え、行動できる優しい那間っ子が見られそうです。

